

Thomas will die Verletzungen von Jesus anfassen



Jesus kommt zu seinen Freunden.
Nur Thomas fehlt.
Jesus sagt: „Friede soll mit Euch sein.“



Später kommt Thomas dazu.
Jesus ist aber nicht mehr da.
Thomas sagt: „Ich glaube nicht, dass Jesus da war.“



Jesus kommt zurück und zeigt Thomas seine Hände und seine Herz-Seite.



Jesus sagt zu Thomas: „Streck deine Hand aus. Fass meine Herz-Seite an.
Dann kannst du glauben, dass ich es bin.“
Thomas war völlig überrascht.
Thomas sagte voller Freude:
„Du bist wirklich Jesus.
Mein Herr.
Und mein Gott.“

von Caja Busch